

## **Begini Arahan Danramil Kepada Persit Dan Anggota Koramil 17/ Salam**

**Sakimun - MAGELANG.INDONESIASATU.ID**

Jun 8, 2023 - 16:17



*Danramil 17/ Salam Didampingi Ketua Ranting 18 Koramil Salam, Ny. Purwandani Daryono Saat Memberikan Pengarahan Kepada Seluruh Anggota Babinsa dan Anggota Persit Dalam Rangka Pertemuan Bulanan*

MAGELANG- Anggota Persit Kartika Chandra Kirana( KCK) Ranting 18 Koramil 17/Salam Kodim 0705/Magelang mengadakan pertemuan rutin arisan bulanan bertempat di kediaman Peltu Rajiman Dusun Blekik Kelurahan Sadonoharjo Kabupaten Sleman, ( 08/06) Kamis Sore.



Dalam sambutannya, Ketua Persit Ranting18 Koramil 17/ Salam Ny. Purwandani Daryono menyampaikan, pelaksanaan kegiatan seperti ini sangat baik sebagai sarana komunikasi dan koordinasi antara anggota Persit, guna kelancaran tugas-tugas organisasi," jelasnya.

Ia juga menjelaskan bahwa dengan mengikuti pelaksanaan pertemuan Persit secara rutin akan mendapatkan banyak manfaat antara lain, bisa menambah wawasan dan pengetahuan juga dapat memperluas pergaulan sehingga mampu menimbulkan rasa persaudaraan dan mempererat tali silaturahmi antar sesama anggota Persit," Tutup Ny. Purwandani.



Ditempat yang sama Danramil 17/Salam Kapten Inf Daryono, juga memberikan

arahan kepada anggota Koramil maupun Persit yang hadir, agar setiap personil militer maupun anggota Persit harus mampu menciptakan suasana kedamaian dalam rumah tangga, sehingga dalam melaksanakan tugas di satuan kewilayahan dapat berjalan dengan baik," ungkap Kapten Inf Daryono.



Lebih lanjut dikatakan Danramil, untuk anggota persit harus pintar dalam membagi waktunya, dapat saling berkomunikasi antar sesama persit serta mampu memberikan semangat dan motivasi kepada suami sehingga dalam pelaksanaan tugas di wilayah dapat lebih maksimal," imbuhnya.

" Kebersamaan dan rasa kekeluargaan antara keluarga besar Koramil 17/ Salam dapat terwujud apabila setiap anggota selalu menjaga, menghormati, menghargai, loyalitas dan bijak dalam bermedia sosial. Sehingga keluarga besar Koramil Salam akan lebih kompak dan solid dalam berbagai macam kegiatan," jelas Danramil.



Danramil juga memberikan ucapan selamat kepada anggotanya yang telah dinaikkan pangkatnya setingkat lebih tinggi dari pangkat sebelumnya diantaranya Peltu Rajiman, Sertu Arif Purnomo dan Sertu Bambang Irawan.

Dari 3 anggota yang telah dinaikkan pangkatnya merupakan sebuah prestasi yang dapat membanggakan keluarga dan wajib bersyukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas Anugerah yang diberikanNYA," tutup Kapten Inf Daryono.

Pen: 0705/ Mgl.